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　4月も終わりに近づき、暖かい気候になりました。お子さんたちは新しい環境・お友達に慣
れた頃でしょうか。さて、荒川区初の給食の民間委託が始まって3週間が経ちました。昨年の
１０月末に、初めて給食委託のことが区から知らされて以来、三河島保育園父母の会として
は、できるだけ父母の不安をなくし、よりよい給食を子ども達に提供できるようにと、要望書
の提出や区との意見交換などを行なってきました。今回の給食についてのアンケートをもと
に、今年度の父母会の活動を考えていきたいと思います。お忙しい時期かとおもいますが、皆
様のご協力をお願いいたします。
　
【試食会について】
（１）試食会に参加しましたか？　　　　
　　　　　　・参加　　　
　　　　　　・不参加（理由（○をつけてください）：仕事・既に予定が入っていた・　　
　　　　　　　　　　　有料だった・興味がない・その他（　　　　　　　　　　））

（２）試食会の日時、内容について、ご要望・ご意見等ありましたらご記入ください。

【給食について】
（３）三河島保育園では今年の四月から民間の業者が給食の調理を行なっています。
　　　そのことをご存知でしたか？

　　　　　　　　・知っていた　　　　　・知らなかった

（４）また、4月から園に非常勤栄養士が配置されました。

　　　　　　　　・知っていた　　　　　・知らなかった

（５）今回の給食調理の民間委託開始について、園や区からの事前の情報提供や説明は十分でしたか？

　　　　　　　　・十分だった　　　　　・不十分だった　　

　　　　　　　　　　



（６）先日園から給食だよりが配布されました。内容についての感想・今後提供してもらいたい情報
　　　などご意見がありましたらご記入ください。
　

【アレルギー食などの対応について】
（７）アレルギー対応が必要なお子さんが園に通われていますか？

　　　　　　　　　・いる　　　　　　　　・いない

（８）今回の民間委託と栄養士配置に伴い、1歳以上の園児についても、代替食を提供するなど、アレ
　　　ルギー食対応を強化することが、事前説明でありました。
　　　現在、代替食の提供などのアレルギー食対応に満足されていますか？

　　　　　　　　　・満足している　　　　・不満　　・どちらでもない

（９）アレルギー対応について何かご意見・ご要望がありましたら、ご記入ください。

【全般について】
（10）給食について、感想やご意見、不安な点、わからない点、父母会としてとりあ
　　　げて欲しい事などありましたら、ご記入ください。

　　

ご協力ありがとうございました。　回答は5月１日（月）までに父母会BOXに入れてください。

　　　　　　　　　　


